
令和４年５月 

 

お得意様各位 

 

株式会社 消防科学研究所 

代表取締役 菊池 信 

 

原材料価格の変動について 

 

謹啓 貴社益々ご清栄の段 お慶び申し上げます。 

平素は 弊社緩降機スローダンをご愛顧いただき篤くお礼申し上げます。 

ご存じのとおり弊社では今年３月から仕切り価格を変更させていただき、その節は大変

ご迷惑をお掛けしました事お詫び致し、またご協力を頂戴したこと、合わせてお礼申し上げ

ます。 

扨、その上でこのような事を申し上げますことは誠に恐縮ではありますが、昨今の原材料、

副資材等の高騰は常軌を逸している感があり、日々経営を圧迫する状況であります。 

特に SUS 材は毎月のように５～１０％上昇し、その他鋼材は発注の都度変更を要求される

ような事態となっております。 

 コロナ禍での世界的な経済不安、ウクライナでの戦闘等、種々の要素はあるかと思います

が、今後の見通しとしては、暫くの間、上昇傾向が沈静化、或いは値下げに移行することは

考え難いと思われます。 

 以上の状況から、社内での原価や経費の削減にも限界があり、今秋９月頃には再度値上げ

をお願いする事が想定されます。 

 その節には事前にご連絡、ご報告致しますが、営業ご担当者様に於かれましては以上のこ

とをお含み頂き、宜しくご高配下さいますようお願い申し上げます。 

 文末になりましたが貴社の愈々のご繁栄を祈念申し上げます。 

謹白 

  


